



Rundbrief 2/2007 vom 28. März 2007

Liebe Teilnehmer am Matador-Schotter-Cup, liebe Veranstalter,

der Matador-Schotter-Cup ist gut in die Saison 2007 gestartet. Beim Auftakt in Wittenberg konnten wir 49 eingeschriebene Teams begrüßen, beim zweiten Lauf im Gravelland sogar 51. Zur Zeit liegen uns 64 Einschreibungen vor.

Anfang März hat Karola Graefer unsere Internetseite www.schotter-cup.de neu gestaltet; sie enthält jetzt mehr Informationen und Fotos und eine Rubrik „Updates“ für den schnellen Überblick, was neu im Internet steht. Im April werden wir voraussichtlich auch unter www.matador-schotter-cup.de erreichbar sein.

Das Bulletin Nr. 1/2007 vom 26.03.2007 ist beigefügt.

Die ADAC-Fontane-Rallye in Neuruppin am 14. April ist erster Jokerlauf. Das Rallyezentrum liegt mitten in Neuruppin. Die zwei Start-Ziel-Prüfungen und der Rundkurs haben alle gemischten Belag, der Schotteranteil liegt bei rund 15%, rund 8% führen über Pflaster. Eingeschriebene Teilnehmer des Matador-Schotter-Cups erhalten ein Extra-Nenngeld von **115 Euro** (statt 150 Euro normal), wenn die Nennung **bis Samstag, den 31. März, 16 Uhr**, eingeht. Die Fristverlängerung haben wir mit dem Rallyeleiter Jörg Litfin ausgehandelt. Alle Infos über die Fontane-Rallye unter www.ruppiner-rennsportgemeinschaft.de im Internet.

Als zweiter Jokerlauf zählt die Emmersdorfer ADAC-Schotterrallye am 28. April zum Cup. Das Rallyezentrum wird in Haidenburg eingerichtet. Emmersdorf und Haidenburg liegen in Niederbayern, rund 20 km südwestlich von Vilshofen, zwischen Aldersbach und Johanniskirchen. Die einzige WP-Strecke führt weitgehend durch Privatgelände, sie ist 4,5 km lang mit rund 80% Schotteranteil. Drei Durchgänge werden ausgetragen. Das Nenngeld beträgt für eingeschriebene Teilnehmer des Matador-Schotter-Cups nur **50 Euro**, wenn die Nennung **bis zum 16. April** vorliegt. Nähere Infos über die Emmersdorfer Schotterrallye unter www.msc-emmersdorf.de im Internet.

Einen dritten Jokerlauf, der mal in Rheinland-Pfalz vorgesehen war, wird es zu 99% **nicht** geben. Volle Punkte gibt es wieder am 19. Mai in Bayreuth. Die Ausschreibung findet ihr unter www.msc-bayreuth.de im Internet.

Alles Gute und viel Erfolg bei den nächsten Veranstaltungen wünschen euch

Alfred Gorny und Klaus Portsich